

MDMC Edukasi Masyarakat Tentang Bencana Melalui Kegiatan Ekspedisi Destana

Senin, 15-07-2019

MUHAMMADIYAH.ID, JEMBER - Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Kabupaten Jember, pada Ahad (14/7) telah mengikuti kegiatan Ekspedisi Destana Tsunami hari ketiga. Kegiatan dilakukan di Watu Ulo, Ambulu, Puger, Desa Mayangan, Desa Paseban. Kegiatan awal berupa upacara penyerahan PATAKA dari MDMC Banyuwangi kepada MDMC Jember di Lapangan Garahan. Kegiatan ini diikuti oleh BNPB, BPBD Jatim, BPBD Jember, Polres, TNI, MDMC Pusat, MDMC Jember, Kader Hijau Muhammadiyah (KHM), PMI, BASARNAS, dan Komunitas - komunitas.

Tim MDMC Kabupaten Jember mengikuti rangkaian kegiatan Ekspedisi Destana untuk hari ketiga. Kegiatan yang diawali dengan upacara penyerahan PATAKA dihadiri oleh Zulfa selaku Ketua MDMC Jember bersama timnya. Usai mengikuti upacara penyerahan PATAKA, MDMC ikut serta dalam iring-iringan bersama rombongan relawan lainnya menuju Puger. Dan di waktu yang sama, tim MDMC lainnya berada di Paseban mengadakan sosialisasi dan memberikan selebaran pamflet kepada masyarakat sekitar Desa Paseban.

Kegiatan sosialisasi diadakan dalam rangka untuk memberikan pemahaman tentang kesiapsiagaan kepada masyarakat desa yang berpotensi tsunami.

“Karena kegiatan sosialisasi diperlukan untuk kesiapsiagaan masyarakat menghadapi bencana khususnya gelombang tsunami,” ungkap Rizky Anwar, selaku peserta sekaligus relawan Maharesigana.

Diharapkan masyarakat memiliki pemahaman cukup dan teredukasi akan kesiapsiagaan bencana, sehingga mampu untuk melakukan pengurangan resiko bencana tsunami khususnya di Paseban yang daerah nya berjarak 1 km dari Pantai Paseban.

“Bisa meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat, komunitas, pemerintah dan dunia usaha dalam menghadapi bencana,” imbuhnya lagi.

Uniknya pada kegiatan ini, MDMC tidak hanya melakukan sosialisasi saja. Tapi juga mengadakan cek darah gratis kepada masyarakat. Hal ini dilakukan, karena banyaknya relawan MDMC Jember yang memiliki profesi sebagai perawat.

Menurut MDMC selain memberikan edukasi kepada masyarakat melalui kegiatan Ekspedisi Destana ini, perlu adanya keterlibatan Pengurus Daerah Muhammadiyah maupun Aisyiyah dalam mendidik masyarakat pada kesiapsiagaan bencana.

“Alhamdulillah, MDMC diberi kesempatan bincang dengan Pengurus Daerah Muhammadiyah (PDM) atau Pengurus Daerah Aisyiyah (PDA) 7 daerah,” tutur Budi Setiawan, selaku Ketua MDMC PP Muhammadiyah.

Sumber: (MDMC/Azza)